



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Juan Ignacio Larrañaga, nació en nuestra Comarca en Carmen de Patagones, allí finalizó sus estudios secundarios y posteriormente en la ciudad de La Plata estudió profesorado de teatro y talleres de creatividad en la escuela provincial de dicha ciudad capital.

Realizó diversas escenografías, dictó clases de teatro en diferentes espacios culturales.

Según expresa el autor "la carrera mas difícil fué estudiarse a sí mismo y aún no egresó y espera nunca hacerlo".

Luego se radicó en México en febrero de 1997 y vivió unos 17 años. En ese país realizó comerciales, novelas, participó en la tv pública, integró un grupo de música y también editó un par de discos interpretados por él.

Elaboró argumentos y guiones para artistas. Sus cuadros y pinturas fueron expuestos en varios museos y galerías de arte de México.

En nuestra zona presentará su obra el libro titulado NASH que, según el autor, cuenta las aventuras que le ocurren a un personaje nacido y criado en nuestra Comarca.

A través del mismo nos permite conocerlo como artista, como autor, viajero, hijo entre otras facetas.

Juan Ignacio define que ... "nació en ésta Comarca querida en especial en éste pueblo (Carmen de Patagones), mejor dicho, es un asentamiento mágico desorientado por las brújulas y los mapas bañados por éste Río Negro por eso lo quiero tanto."

Desde muy chico está relacionado con el arte en todo sus aspectos, narrando historias algunas veces a través del dibujo, del canto y del teatro.

Participó de diversos cursos en el Centro Cultural de Viedma y en la casa de la Cultura de Patagones.

Con todas estas capacitaciones fue creando un sello propio que unido con la magia del lugar y el agua de éste río, surgió un extraño "espécimen-artisticuspatagonicus" como así lo llama el autor entre risas, considerando que es lo que lo diferencia de otros colegas.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Fue curioso, le gustaba mirar, escuchar anécdotas, ver arte y siempre su cabeza transcribía lo que veía o sentía y creaba su propia película.

"NASH", es la primera novela en donde plasma todo lo que tenía guardado en su memoria y surge de una experiencia desde hace más de cinco años, en un viaje a Teotihuacán las pirámides en México, una chamana leyó sus pies y le dijo que todo su arte que había estudiado o experimentado lo canalizaría en la escritura.

En ese momento el autor la miró extrañado y pensó que estaba desquiciada "que tenía una deuda pendiente en su país (Argentina) y que tenía que regalarle magia y una historia de amor", hace tres años el milagro se gestó. Comenzó juntando y cosiendo experiencias, recuerdos que los iba salpicando con historias, aventuras, relatos de sus padres, ancestros, amigos, magia y luego lo retomó cuando regresó a nuestro país y a partir de un accidente que le perdonó la vida, el estar postrado en una cama por unos meses cambió y fue un disparador para no parar hasta el día de hoy. Así que después de mucho trabajo y de unir o romper piezas de este gigantesco rompecabezas nació "Nash".

En esta historia, el personaje a partir de encuentros con diferentes personas que le enseñan magia logra modificar su universo y crear amuletos: plumeros de talentos, polvos mágicos y en un descuido se tropieza con el amor y su vida da un vuelco comenzando la búsqueda desenfadada por volver a ver a su enamorada, aunque tenga que luchar con los caprichos del destino o tenga que torcer por medio de la magia las líneas de la vida.

Para el autor escribir significa...Cerrar los ojos, enajenar las manos y la cabeza y dejarse llevar por su instinto, la esencia que absorbió de esta tierra tan única le transforma el alma de todo y lo hace desvariar y perderse como una gaviota que se deja llevar por los vientos sureños.

Desde hace cuatro meses esta escribiendo, la continuación de éste libro que es la vida de Mora (el amor imposible de Nash) quien tiene una vida trágica pero no está definido aun su final.

Por ello:

Autor: Daniela Beatriz Agostino.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social y cultural, el libro denominado "Nash" cuyo autor Juan Ignacio Larrañaga, es un ciudadano nacido en nuestra Comarca Viedma-Patagones.

Artículo 2°.- De forma.